

Wir sind Kirche erhofft Dialog des Papstes mit innerkirchlichen Reformgruppen

Die internationale Bewegung Wir sind Kirche begrüßt das erst jetzt bekannt gewordene überraschende Treffen von Papst Benedikt XVI. mit dem kirchenkritischen Theologen Prof. Dr. Hans Küng am 24. September 2005 in Castel Gandolfo. Sie sieht dieses Treffen als ein absolut notwendiges Zeichen des Ausgleichs, nachdem sich der Papst am 29. August mit dem Nachfolger des exkommunizierten Marcel Lefebvres, Bischof Bernard Fellay ebenfalls in Castel Gandolfo getroffen hatte.

Die internationale Bewegung Wir sind Kirche erhofft sich, dass der Papst in naher Zukunft auch den Dialog mit den zahlreichen kirchenreformerischen Gruppen sucht, die sich seit langem für eine Erneuerung der römisch-katholischen Kirche in der Tradition des Zweiten Vatikanischen Konzils und der darauf aufbauenden Theologie einsetzen.

Als weltweite Reformbewegung innerhalb der römisch-katholischen Kirche hat Wir sind Kirche dem neuen Papst Benedikt XVI. nach seiner Wahl einen Brief geschrieben und darin um ein Gespräch gebeten. Darin heißt es u.a.:

"Als verantwortungsbewusste Mitglieder des Kirchenvolkes und als Reformbewegung innerhalb der römisch-katholischen Kirche wünscht Ihnen die Internationale Bewegung Wir sind Kirche Gottes Segen in allem Tun und Wirken Ihrer äußerst verantwortungsvollen Position in einer Zeit großer Umbrüche.

...

Da wir sicher sind, dass auch Ihnen die Strahlkraft unserer Kirche in besonderer Weise am Herzen liegt, und um unsere Bischöfe in ihrem Bemühen um angemessene und mutige Schritte angesichts der gewaltigen pastoralen Aufgaben für das Gottesvolk zu unterstützen, bitten wir Sie herzlich zur Eröffnung des Dialoges um ein persönliches Gespräch. Nur durch gemeinsame Anstrengungen von Kirchenleitung und Kirchenvolk im Sinne der auch von Ihnen angestrebten Kollegialität werden sich die Herausforderungen der Zukunft meistern lassen."

Nach dem jetzt bekannt gewordenen Gespräch des Papstes mit Hans Küng erhofft Wir sind Kirche, dass der Eingang des Briefes der KirchenVolksBewegung vom Vatikan bestätigt wird und in absehbarer Zeit der Vatikan seine Bereitschaft für den Dialog mit innerkirchlichen Reformgruppen signalisiert.

Stichwort: KirchenVolksBewegung Wir sind Kirche

Wir sind Kirche ist aus dem 1995 in Österreich gestarteten Kirchenvolks-Begehren hervorgegangen und setzt sich ein für eine Erneuerung der römisch-katholischen Kirche auf der Basis des Zweiten Vatikanischen Konzils (1962-1965). Die 1996 in Rom gegründete internationale Bewegung Wir sind Kirche ist derzeit in mehr als zwanzig Ländern auf allen Kontinenten vertreten und weltweit mit gleichgesinnten Reformgruppen vernetzt. Als innerkirchliche Reformbewegung vertritt Wir sind Kirche theologisch fundiert die "Stimme des Kirchenvolkes", wie internationale Studien renommierter Religionssoziologen immer wieder bestätigen.

Zuletzt geändert am 10.05.2006